

El venezolano Dudamel hace historia durante el concierto de Año Nuevo de la Filarmónica de Viena

2 de enero de 2017

Es uno de los conciertos más esperados y con mayor audiencia del Año Nuevo. Se sintoniza en más de 90 países y tiene una audiencia estimada de 50 millones de personas. Y el de este año hizo historia. El venezolano Gustavo Dudamel fue el director invitado a la tradicional función y a sus 35 años se convirtió en el maestro más joven en conducir el concierto de Año Nuevo en la famosa Sala Dorada del Musikverein de Viena.

Con su característica sonrisa y carisma, Dudamel conquistó a los asistentes, que agradecieron su trabajo con una prolongada ovación. Antes de su actuación, Dudamel describió en un video publicado en la cuenta de Facebook de la Filarmónica de Viena, cómo se sintió tras recibir la llamada para conducir el tradicional concierto.

“Es un sueño hecho realidad. Ser un niño venezolano y ver los conciertos de la Filarmónica de Viena con sus grandes directores. Así era como aprendíamos. Y para mí, el estar aquí ahora, me hace muy feliz, y estoy honrado. La Musikverein es una de las salas más hermosas del mundo para tocar, la acústica, la iluminación, su historia. Es un reto porque solo los mejores tienen la oportunidad de estar ahí y de dirigir este concierto. Me siento muy privilegiado al representar una nueva generación que será parte del futuro de la música clásica”.